

Selbst ist die Frau

18.06.2019 11:25



Bei Hermann Schwarzbauer vom Gartenbauverein Bayerbach trafen sich mehrere Damen aus Bayerbach sowie einige Gäste, um unter seiner Anleitung Insektenhotels nach eigener Vorstellung zu bauen. Auch das Material und die benötigten Werkzeuge stellte er zur Verfügung. Einige Herren hatten sich noch eingefunden, um den Damen bei Bedarf hilfreich zur Seite zu stehen. Die große Kreissäge z.B. bediente nur Christian Dötter. Mit Elan und Freude ging man ans Werk und konnte seiner Fantasie freien Lauf lassen. Im Laufe des Nachmittags entstanden teils eigenwillige, teils urige Behausungen für unsere geflügelten Helfer. Zum Abschluss verwöhnte Frau Schwarzbauer die fleißigen Arbeiter/-innen mit Kaffee, Kuchen und einem Gläschen Sekt. Selbst das Wetter hatte es gut gemeint, und das herannahende Gewitter wartete bis zum Ende der Aufräumarbeiten. Ein ganz großes Dankeschön an Hermann Schwarzbauer, Frau Schwarzbauer und allen Helfern für diesen gelungenen und lehrreichen Nachmittag.

